

Fontès Le pôle santé présenté à la population

Quatorze personnels de santé le composent.



■ La nouvelle équipe de santé a été présentée au public par le maire, Olivier Brun.

J eudi 24 novembre, le maire, Olivier Brun, et le conseil municipal ont accueilli, à la salle des fêtes, les habitants de Fontès mais aussi des communes voisines. Leur objectif : présenter le pôle santé qui vient d'être créé. Les conseillers départementaux Christophe Morgo et Audrey Imbert, les maires de Cabrières et de Nizas, ainsi que des personnalités du service santé étaient également présents.

Dans son allocution, le premier magistrat a retracé l'historique de ce pôle santé qui a pu être mené à bien grâce à l'association "Projet de santé Fontès et ses environs", présidée par la pharmacienne Véronique Talik.

Après avoir cité tous ceux qui se sont impliqués dans le projet, il a présenté au public tous les professionnels de ce pôle : Carmina Smit (médecin généraliste), Charlotte Bureau (ostéopathe), Carole Richard (orthophoniste), Fabien Rouquet (pédicure podologue), Martine Leroy et Emund Robinson (praticiens en zen shiatsu), Line Bousquet, Suzy Dressayre et Delphine Trotel (infirmières), Stéphanie Bonnafous, Aurélie Azorin et Yannick Bort (kinésithérapeutes), Véronique Talik (pharmacienne) et Daniel Rous (taxi pour le transport de malades assis). C'est par de vifs applaudissements que les participants à cette réunion ont été salués pour cette initiative.